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Светлана КАМЕКА

■■ В■России■запретят■пропаганду■
чайлдфри.

ни сестренки, ни братишки. Вообще 
никого. еще по опросам четырехлет-
ней давности следовало, что почти по-
ловина российских мужчин и женщин 
репродуктивного возраста от 18 до 45 
лет не планируют заводить детей. Что 
особенно тревожно - женщины не хо-
тят ребенка чаще, чем мужчины (51 
процент против 41). Произошло это, 
понятно, из-за комплекса проблем. но 
сыграла свою роль и набирающая силу 
агитация чайлдфри - так называемых 
людей, свободных от детей.

- В первом чтении приняли законо-
проект, защищающий людей от про-
паганды отказа от деторождения. 
его поддержали 388 депутатов, - со-
общил Председатель■Государствен-
ной■Думы■Вячеслав■
Володин. - Внесли 
дополнения в шесть 
действующих феде-
ральных законов, 
предусматривающих 
в том числе запрет 
пропаганды педофи-
лии, ЛГБт, смены по-
ла. мы продолжаем 
формировать единое правовое поле по 
защите детей, семьи, традиционных 
ценностей. Важно оградить людей, 
в первую очередь подрастающее по-
коление, от навязывания идеологии 
отказа от деторождения в интернете, 
Сми, кинофильмах и рекламе.

Государство старается стимулиро-
вать рост рождаемости и определило 
главными традиционные семейные 

ценности. а в это время в «продвину-
тых» журналах, на сайтах и ресурсах 
разных платформ публикуют откро-
венно вредные материалы. Девчонки 
и парни, женщины и мужчины топят 
за то, что от детей один вред, надо 
пожить для себя, важнее карьера, от-
дых и веселое времяпрепровождение. 
Дошли до того, что малыши портят 
озоновый след и человечеству размно-
жаться вредно для планеты. Звучит как 
бред? но это факт. Эту опасную для 
выживания нации чушь несут даже 
знаменитости, обладающие влиянием 
на массы.

теперь тех, кто подобное говорит 
или распространяет, начнут наказы-
вать серьезными штрафами:

- до четырехсот тысяч рублей - для 
физлиц

- до восьмисот тысяч рублей - для 
должностных лиц

- до пяти миллионов рублей - для 
юридических.

- идеология чайлдфри - не просто 
законодательная инициатива о за-
прете очередной деструктивной ин-
формации. Это запрет концепции вы-
мирания, которая распространялась 
на нашу страну, - сказала во время 
обсуждения зампред■Госдумы■Анна■
Кузнецова.

- Подчеркиваю, речь идет именно 
о запрете пропаганды отказа от дето-
рождения. решение, рожать детей или 
нет, принимать женщине. С кем она 
хочет посоветоваться об этом - опять 
решать ей, - уточнил Володин. - но 
не должно быть пропаганды, оказы-
вающей давление на женщину при 
принятии ею решения о рождении 
ребенка. Что сейчас происходит в СШа 
и европе.

■■ Приезжим■придется■
три■года■жить■в■мире■
и■согласии,■прежде■чем■
заслужат■ВНЖ.

ПРЕГРАДА  
ДЛЯ ФИКцИИ
у мигрантов есть осо-

бые «сайты знакомств», 
где сводят не одинокие 
сердца, а тех, кому вы-
годно. например, при-
езжему мужчине нужно 
гражданство рФ, а мест-
ной жительнице - деньги. 
подобрал москвичку по 
объявлению, подали заяв-
ку на регистрацию брака. 
Вместе не живут, встре-
тятся только один раз 
в загсе, где им в паспорта 
печати поставят. а потом 
чуть ли не в тот же день 
новоявленный муж с за-
ветной отметкой мчится 
получать разрешение ви-
да на жительство в уско-
ренном порядке в нашей 
стране.

Эту лазейку прикры-
ли - приняли закон, на-
правленный на борьбу 
с фиктивными браками, 
отцовством и материн-
ством у мигрантов.

- теперь получить раз-
решение на временное 
проживание в нашей 
стране вне квоты 
или вид на жи-
тельство будет 
возможно не 
раньше чем че-
рез три года с 
момента всту-
пления в брак 
либо усынов-
ления, - объ-

явил Вячеслав Володин.
теневой рынок по соз-

данию липовых семей 
огромен. Цена брачного 
вопроса - от пятидеся-
ти до миллиона рублей, 
в  зависимости от регио-
на. средняя цена объяв-
ления о фиктивном браке 
в  интернете - двести ты-
сяч рублей.

тем, кто успел провер-
нуть авантюру, расслаб-
ляться тоже не стоит:

- если брак, послужив-
ший основанием для по-
лучения разрешения на 
временное проживание, 
будет признан судом не-
действительным либо 
расторгнут, то выдан-
ное ранее иностранному 
гражданину разрешение 
аннулируют. аналогич-
ная мера будет принята 
в случае, если решением 
суда мигранта лишат ро-
дительских прав или огра-
ничат в них либо отменят 
усыновление.

ударили и по квотам на 
выдачу разрешений на 
временное проживание, 
а это шаг на пути к граж-
данству. В следующем 
году их снизили почти 
вдвое: 5,5 тысячи, тогда 
как в этом было 10,6 ты-

сячи разрешений.

КУЗНИцА 
КАДРОВ

также Вяче-
слав Володин 
предложил ис-
ключить врачей 
и  учителей из 

списка про-
фессий, по 

которым иностранцы мо-
гут получить в россии 
ВнЖ. нужно готовить 
свои квалифицирован-
ные кадры, а не тащить 
их пачками из ближнего 
зарубежья:

- надо изначально выве-
сти из перечня специаль-
ностей такие направле-
ния, как здравоохранение 
и образование. тогда на-
ша лучшая научная, пре-
подавательская школа 
будет готовить качествен-
ных специалистов. и мы, 
понимая ответственность, 
сделаем все возможное 
для создания условий для 
врача и учителя. когда 
мы говорим о дефиците 
кадров в здравоохране-
нии и уповаем на то, что 
минздрав подаст свою 
заявку в министерство 
труда и социальной защи-
ты с целью привлечения 
в сферу здравоохранения 
мигрантов, надо вначале, 
наверное, обсудить этот 
вопрос. а целесообразно 
ли это?

если откладывать про-
блему в долгий ящик, бу-
дет только хуже. нужно 
найти причины и после-
довательно решать, а не 
латать дыры на бегу.

- может быть, сделать 
все, чтобы наши выпуск-
ники, целевики, из кото-
рых всего 34 процента 
возвращаются в боль-
ницы работать, пошли 
в профессию, и понять, 
почему они не идут? - по-
ставил задачу председа-
тель пс. - Вот вчера на 
совете Думы обсуждали: 
надо министерству труда 
ознакомиться с перечнем 
профессий, по которым 
получают в упрощенном 
порядке вид на житель-
ство. почитайте этот пе-
речень. а затем пригла-
сим министра - пускай он 
нам обоснует его.

■■ ■За■депутатов,■несущих■чепуху,■
должны■отвечать■их■фракции.

- Давайте мы с вами более ответ-
ственно будем подходить к озвучива-
нию своих идей и предложений, не надо 
вносить в общество тревогу. Думать на-
до головой, прежде чем какую-то идею 
озвучивать в телеграм-каналах и дру-
гих средствах массовой информации.  
к депутатам относятся очень серьезно: 
к любым инициативам, - поднял вопрос 
спикер госдумы Вячеслав Володин, до-
бавив, что «время пустопорожних за-
явлений прошло».

Дело в том, что парламентарий, пы-
тась привлечь к себе внимание, брякнет 
что-то, а люди думают, что он выражает 
общее мнение:

- считают, что раз депутат сказал, 
значит, госдума будет рассматри-
вать ту или другую идею. поэтому  
правильно было бы прорабатывать вна-
чале во фракции, потому что фракция 
несет ответственность за политиче-
ские инициативы своего депутата, -  
предложил председатель. - надо  
в первую очередь оттолкнуться от по-
зиции наших избирателей: как они  
относятся. 

реформа

Нужно своим на обучение 
квоты увеличивать, а не 
на приезд иностранцев.

ВРАКИ О БРАКЕ мИГраЦИоННаЯ

ЕСЛИ МОДА НА ДЕТЕЙ  
СОВСЕМ ПРОЙДЕТ

СТАТИСТИКА НА ВЫМИРАНИЕ

Россияне, которые 
не хотят заводить 
ребенка (18 - 45 лет)
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ХОТЕЛИ БЫ ВЫ ЗАВЕСТИ 
РЕБЕНКА В БУДУЩЕМ?

(в % от всех опрошенных 
россиян возраста 18 - 45 лет)

• Нет, не хочу 46
• Да, хочу и планирую 42
• Хочу, но скорее всего 8 
   не стану заводить ребенка
• Затрудняюсь ответить 4

По данным НАФИ 2020 года.
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